

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, INDUSTRIA, EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Ejecutivo foral instala el tradicional belén navideño en el jardín del Palacio de Navarra

El conjunto, que consta de seis figuras policromadas en tamaño próximo al natural, ha sido visitado por la Presidenta Barcina

Jueves, 15 de diciembre de 2011

Con motivo de la proximidad de las fechas navideñas, el Ejecutivo foral ha instalado un belén en el jardín del Palacio de Navarra que mira a la avenida de San Ignacio. El conjunto, que consta de seis policromadas representan al Niño Jesús, María, José y los tres Reyes Magos, en tamaño próximo al natural, ha sido visitado esta mañana por la Presidenta de Navarra, Yolanda Barcina.



La Presidenta Barcina escucha un villancico interpretado por la rondalla El Salvador, junto al belén del Palacio de Navarra.

En el centro de la composición se sitúa el Niño que reposa sonriente en una cuna de madera cubierta de paja. María, arrodillada, y José, de pie, se muestran alegres y pendientes del Niño, mientras que los tres Reyes Magos, ataviados con ropajes exóticos, rodean la escena portando en sus manos un cofre, un incensario y una vasija de metal, en los que portan los regalos de oro, incienso y mirra descritos en el relato bíblico.

El conjunto, ambientado con elementos propios de un establo, como utensilios de labranza, vasijas de barros y un cesto de maíz, se sitúa sobre un estrado, bajo la sequoia plantada hace 155 años, que constituye el elemento más significativo del jardín. Puede contemplarse desde la acera de la avenida San Ignacio que limita con la verja del jardín y permanecerá instalado hasta el final de las fiestas navideñas.

La figuras del belén fueron realizadas por la empresa italiana Fontanini en material sintético oxolite, que permite su utilización en exteriores, y su instalación anual está a cargo del Servicio de Mantenimiento del Palacio de Navarra.

El acto de presentación ha estado amenizado por la rondalla del club de jubilados El Salvador del barrio pamplonés de la Rochapea, que, bajo la dirección de Félix Lus, ha interpretado los villancicos "Campanas de Noche Buena", "Arkume eta Gaztakin", "Arco Iris", "Cantarico" y "Joticas al Niño".

La decoración navideña del Palacio se completa con la iluminación,

que consiste en sendas líneas de luces que recorren la cornisa y los balcones de las fachadas de Carlos III y la plaza del Castillo, y en el adorno de los árboles del jardín de la Avenida San Ignacio. El alumbrado, que se activó el pasado 25 de noviembre, permanecerá encendido, una media de tres horas y media diarias, hasta el 6 de enero.

Cabe recordar que este año <u>el Gobierno de Navarra ha reducido prácticamente a la mitad el coste de la iluminación navideña</u> al excluir los carámbanos de hielo en la cornisa, los escudos de los balcones y la iluminación completa del edificio del antiguo Archivo. El coste asciende a 15.092 euros, lo que supone un ahorro del 47% con respecto al año pasado.